

An den/die
Vorsitzenden/Vorsitzende
des Jugendhilfeausschusses
der Stadt Bergisch Gladbach

Bergisch Gladbach, den 8. Dezember 2009

Antrag

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,
Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Bergisch Gladbach beantragt, den Beschlussvorschlag zu Tagesordnungspunkt A10 „Einrichtung einer Bergisch Gladbacher Bildungslandschaft“ der heutigen Sitzung des Jugendhilfeausschusses wie folgt zu ersetzen:

1. Die Entwicklung einer Bergisch Gladbacher Bildungslandschaft soll mit einer breit angelegten Auftaktveranstaltung, welche sich mit den fünf in der Vorlage genannten Themenstellungen befasst, im Frühjahr 2010 gestartet werden.
2. Aufbauend auf den Ergebnissen dieser Auftaktveranstaltung legt die Verwaltung den in der Vorlage genannten zuständigen Ausschüssen einen Vorschlag für eine Organisations-, Steuerungs- und Kommunikationsstruktur sowie einen Zeitplan vor.
3. Die konkreten Arbeitsformen vor Ort sollen mit den Akteuren und Akteurinnen entwickelt werden.

Mit freundlichen Grüßen



Christian Buchen
Jugendpolitischer Sprecher